
  

      
   

 

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 
ATA 85º 

Resumo da Reunião da Câmara Setorial Permanente de Educação Ambiental 

Data: 26/05/2015 às 14:30h 

Sala de reunião do CONSEMAC 

 

Membros presentes: Danielle Simas (CEA/SMAC), Maria da Glória Ibiapina 

(CEA/SMAC),  Elvira Maria  (SME), Isis Volpi(CEA), Patricia S. Eichler (SME), Pablo 

Araujo (MOLEQUE MATEIRO), Mauro Porier (DEFENSORES DO PLANETA), Jorginaldo 

Oliveira (REARJ)  

 

CONVIDADOS: Marco Antônio (SENGE), Djanira (APEDEMA-RJ), Thais Lopes 

(CEA/MARAPENDI), José Ricardo Novaes (CEA).  

 

 

AUSENTES: 

 

Assuntos tratados: 

 

Danielle Simas leu edital para eleição para composição do Comitê do Assessor. Foi 

constatado, após período de inscrições, que ainda há vagas para candidatos. Discutiu-se   

como preencher estas vagas ociosas e foi sugerido que os  membros da CTPA indiquem 

candidatos para concorrerem à eleição. Jorginaldo compromete-se a indicar candidato 

pelo Setor Federal Ambiental; Mauro pela UEZO e Maria da Glória pelo Sindicato de 

Professores. Danielle comprometeu-se em enviar a relação das entidades com vagas 

ociosas para os membros indicarem e divulgarem até no máximo 20 de junho. Caso nem 

todas as vagas sejam preenchidas serão feitas cartas-convites. Informes: Mauro lembrou 

do aniversário do Parque do Medanha e solicitou uma interação maior entre Câmara 

Técnica de Educação Ambiental com a Câmara Técnica de das Unidades de 

Conservação; Danielle informou sobre a última reunião do PROMEA, que será com os 



servidores da Prefeitura do Rio , em junho com data a ser confirmada. O PROMEA deverá 

ser finalizado até no máximo mês de agosto com elaboração do texto base. Convites 

serão enviados aos membros para divulgação; Elvira ressaltou importância de 

representante da saúde na Câmara Técnica de Educação Ambiental, assim como Marcelo 

também falou da representatividade da Secretaria de Saneamento. Mauro falou sobre 

evento de lançamento, ocorrido em maio, do Plano Municipal de Conservação e 

Recuperação da Mata Atlântica; Marco Antônio sugeriu que técnicos da SMAC façam 

apresentação de projetos da Secretaria aos membros da CTPEA. 

 

 

PRÓXIMA REUNIÃO: 30 DE JUNHO às 14 h 

PAUTA: - Discussão sobre o resultado da eleição, comitê assessor, realizada no dia 

23/06, conforme publicação em DO.  

    - Levantamento de Unidades de Conservação para realização da próxima reunião 

(agosto) da CTPEA, sugestão aceita em reuniões anteriores para que os membros 

possam conhecer estes espaços . 

 

 

Relatora: Maria da Gloria Ibiapina  


